

Pressemitteilung

## **Insolvenzverfahren Shrewd Foods GmbH:**

# **Insolvenzverwalter Schartl verkauft Startup ,Shameless Smoothies` an KRÜGER-Gruppe**

**München, 15. September 2017** - Die insolvente Shrewd Foods GmbH, Anbieter des Fruchtgetränke-Anbieters ‚Shameless Smoothies‘, wird von der in Bergisch-Gladbach ansässigen KRÜGER-Gruppe im Zuge eines Asset Deals übernommen. Insolvenzverwalter Oliver Schartl von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (München) konnte das Münchner Unternehmen innerhalb einer Woche nach Eröffnung des Insolvenzverfahrens veräußern. Die HNC Healthy Nutrition Company GmbH, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der KRÜGER GmbH & Co. KG, erwirbt den Geschäftsbetrieb der Shrewd Foods GmbH mit Wirkung zum 15. September 2017.

‚Shameless Smoothies‘ ist das Kern-Produkt der Shrewd Foods GmbH. Die Gründer des Münchner Startup-Unternehmens bieten seit Anfang 2014 hundertprozentig natürliche Smoothie aus gefriergetrockneten Früchten zum Anrühren an. Aufgrund von Verzögerungen in einer angestrebten Finanzierungsrunde musste die Shrewd Foods GmbH am 26. Juli 2017 beim Amtsgericht München Insolvenzantrag stellen. Insolvenzverwalter Schartl gelang es, gemeinsam mit der Geschäftsführung den Geschäftsbetrieb fortzuführen und im Wege eines rund einmonatigen Bieterverfahrens einen Investor zu finden.

Die HNC Healthy Nutrition Company GmbH konnte mit dem besten Angebot überzeugen. Die KRÜGER-Tochter ist spezialisiert auf Nahrungsmittel und Nahrungsergänzungsmittel für eine gesundheitsbewusste, nachhaltige Ernährung sowie Sportlernahrung. Die rund zwei Mrd. Euro umsatzstarke KRÜGER-Gruppe ist weltweit führender Anbieter hochwertiger und verbraucherorientierter Nahrungs-

und Genussmittel. Die unabhängige Beratungsgesellschaft ACXIT Recovery Management begleitete die Transaktion als exklusiver M&A-Berater.

**Oliver Schartl, Insolvenzverwalter der Shrewd Foods GmbH:** „KRÜGER hat sich nicht nur als der beste Bieter in einem transparenten M&A-Prozess durchgesetzt, sondern passt auch strategisch bestens zu Shameless Smoothies. Ich bin sicher, dass die Vision der Gründer, gesunde Smoothies ohne Kühlbedarf für jedermann zu konzipieren, von KRÜGER in idealer Weise umgesetzt wird. Der weiteren Etablierung und internationalen Vermarktung des Produkts steht nun nichts mehr im Wege.“

### **Über Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen**

*Die Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen ([www.mhbk.de](http://www.mhbk.de)) ist eine seit vielen Jahren auf Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten in München und anderen bayerischen Städten. Insgesamt sechs Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an mehreren Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählen neben der übertragenden Sanierung auch das Insolvenzplanverfahren, die Eigenverwaltung sowie Konzern- und Gruppeninsolvenzen.*

**Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Oliver Schartl** ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Sanierungen in einem breiten Branchenspektrum und wurde bisher in mehr als 550 Unternehmensinsolvenzverfahren und über 900 Insolvenzen insgesamt bestellt. Zudem ist Schartl Mitglied im Verband Insolvenzverwalter Deutschlands e.V. ([www.vid.de](http://www.vid.de)) sowie in der Gesellschaft für Restrukturierung - TMA Deutschland e.V.

### **Pressekontakt**

Nicole Huss

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Tel.: +49 89 130 125 22

Fax: +49 89 130 125 86

E-Mail: [presse@mhbk.de](mailto:presse@mhbk.de)